

つくばアジア福祉専門学校通信

新年度を迎えた4月

3期生の皆様がつくばアジア福祉専門学校に入学されました。

茨城県の土浦市にて新生活がスタートとなりました。

入学式後には学校近くの公園に桜を見に行きました。

そこで記念撮影📷少し緊張した表情に感じますね😊

充実した楽しい学校生活になりますように🌸



3期生と先生



2期生(2年生)による実習報告会

介護実習で学んだ事を、自分の言葉で、パソコンを使って発表をしました。

当日、学校まで足を運んでくださった方、来校が難しかった方はオンラインで、実際にお世話になった施設の方々にも画面越しで発表を聞いていただくことができました。

介護実習を終えた学生は自信に繋がったようで、凛としていました。

声かけのとき、どんな言葉が大事ですか？

聞こえてくる日本語を、タブレットを使って文字起こしをして、クラス全体で共有をします。

言語化をすることで、現場での日本語によるコミュニケーションの不安を少しずつ解消していきます。

3期生(1年生)シーツ交換に挑戦



“しわ”のない仕上がりを目指して練習します。一度や二度では身に付かないので、繰り返し練習をすることが大切です。



喀痰吸引の練習を頑張っています！

安全に、丁寧に吸引等の行為ができるように練習を重ねています。

吸引に必要な物品や手順を、日本語で説明している姿は努力がうかがえます。

2期生（2年生）医療的ケア



3期生（1年生）歩行介助を外で実践

適切な介助方法について学び、実際に外に出て歩いてみました。

外に出てみると、足元の段差や傾斜など、介助の際には注意をすることがたくさんあることに気づきました。



TEL : 029-886-7102 E-mail : info@tawc.ac.jp

〒300-0052 茨城県土浦市東真鍋 20-16

学校HPはこちら

